

LA ROCHELLE

Ils ont dessiné leurs panneaux de signalisation

Des enfants de la cité Louise-Magnan et le dessinateur Lamisseb sensibilisent à leur façon à la Sécurité routière

« La rue n'est pas un terrain de jeu », « Du calme, patience et un peu de respect ». Des messages simples et clairs, délivrés par des animaux sympathiques dessinés par Sébastien Rocca, alias Lamisseb, et six enfants de la cité Louise-Magnan.

Une semaine d'ateliers

Les automobilistes, conducteurs de deux-roues, cyclistes et piétons qui passeront par le quartier (rues Dumont-d'Urville et Pierre-Simon-Laplace) vont croiser des panneaux de signalisation inhabituels, « cartooniques » et faits maison.

Leur inauguration, vendredi 4 novembre en présence de l'adjointe au maire Catherine Léonidas, a conclu une semaine de sensibilisation à la Sécurité routière, jalonnée d'ateliers et d'animations – ainsi que par une participation à la course de trottinette Trott'Tour –, dont une vingtaine d'enfants du centre de loisirs d'Eole a bénéficié, avec le concours de l'association Vélo-école.

Ce projet s'inscrit dans la continuité du travail mené avec Lamisseb sur le fair-play dans le sport, avec la réalisation de bandes dessinées sur



Un message clair délivré par des personnages sympathiques. ROMUALD AUGÉ/SUD OUEST

le sport (« Les Champions du Fair-Play ») et les cancers féminins (« Mes seins j'y tiens, j'en

prends soin » et « Dépiste cancer du col de l'utérus »).
Frédéric Zabalza

Sud Ouest

Samedi 05/11/22